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日付 順番 氏　      名 備考

1 仲本　辰雄

2 東浜　光雄

3 幸喜　勇

4 松田　久男

5 伊盛　サチ子

6 荻堂　盛仁

7 仲程　孝

8 宮城　一寿

9 国吉　亮

10 下門　勝

11 佐久田　悟

12 國場　正剛

13 伊波　洋

14 名嘉眞　宜德

15 中村　正人

16 　 大城　直

17 真栄城　隆

18 又吉　法尚

19 天願　久史

20 金城　加奈栄

21 大屋　政善

22 伊波　良明

23 喜屋武　力

24 宮里　朝盛

25 藏根　武

26 兼本　光治

27 比嘉　直人

28 平良　榮順

第１４２回　９月定例会　一般質問通告割振り一覧

９月２３日（水）

９月２４日（木）

９月２５日（金）

９月２８日（月）

９月３０日（水）

９月２９日（火）

１０月１日（木）



- 1 -

質 問 事 項

１ 仲本 辰雄【一問一答方式】

１．公共施設等総合管理計画に基づく個別施設計画について

２．民生委員・児童委員の欠員対策について

３．次期沖縄振興計画について

⑴沖縄振興計画策定の進捗状況

⑵一括交付金事業への評価

⑶一括交付金継続の見通し

⑷県に対して要望する事業

４．（仮称）津堅島振興総合計画の策定について

２ 東浜 光雄【一問一答方式】

１．与那城宮城島・上原土地改良区の治水対策について

与那城宮城島・上原土地改良区においては、台風や大雨時に大量の雨水が沈砂池の排水溝か

ら山手斜面へ自然流下している現状にあります。その雨水が市道与那城２５号線・２６号線へ

流れ込み、冠水し、車両の通行に支障を来している現状にあります。当局はその現状を認識し

ているのか伺います。

２．市道与那城１４号線の改修及び周辺の治水対策について

市道与那城１４号線は台風や大雨、雨季には、民家が建築されている傾斜面から直接流下し

てくる雨水によって洪水が起き路面に亀裂が生じ、そこに雨水が流れ込み、道路斜面の土砂が

徐々に浸食されている現状にあります。当局はその現状を認識しているのか伺います。

３．社会教育行政の充実・強化について

社会教育行政とは、社会教育を促進・支援する組織、機能とされています。社会教育行政の

基本的な役割と任務について伺います。

４．勝連城跡周辺整備事業に伴う砕石場の移転について

勝連城跡周辺整備事業に伴う砕石場の移転については、都市公園整備に必要な都市計画決定

を平成３０年度中に行い、平成３１年度に物件調査、平成３２年度に移転補償契約を締結し、

移転する計画とのことでしたが、現在の進捗状況について伺います。

３ 幸喜 勇【一問一答方式】

１．上江洲バンタ公園整備について

⑴公園整備の優先順位について

⑵今後の整備計画について

２．道路環境の整備・維持管理について

⑴都市計画道路廃止に向けての２路線（平良川２区線、大田豊原線）について

⑵市道１０５号線（旧平良川交番跡地付近）の一部拡幅について

⑶上平良川公民館前の県道３６号線について

⑷街路樹の整備と今後の計画について

⑸カーブミラーの移設や設置について

３．保育行政について

⑴待機児童解消に向けての施設整備計画について
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⑵施設整備に伴う環境づくりについて

①認可定員と利用定員について

②保育所等の安定した経営環境づくりについて

４．障がい者福祉について

⑴障がい者福祉サービス事業所数について

⑵障がい福祉ガイドブック作成について

⑶相談支援や相談員の研修について

⑷わくわくプランうるまについて

４ 松田 久男【一問一答方式】

１．うるま市産業基盤整備計画基本計画及び石川庁舎廃止について

⑴基本計画策定を受けて各課の対応について

①石川公園及び石川ビーチ整備について

②公園周辺道路整備について

③石川運動場整備について

④石川会館の廃止、解体後の計画について

⑤石川保健相談センター廃止、解体後の計画について

⑵石川庁舎廃止について

①庁舎廃止決定に至った経緯について

②宿泊施設の具体的内容について

③新設される各種施設の整備計画の実現可能性について

５ 伊盛 サチ子【一問一答方式】

１．保育行政について

社会福祉法人保育所建設の入札及び工事管理の関連事項について

２．貧困対策について

沖縄県子どもの貧困対策推進基金（３０億円）が創設された。基金設置期間が平成２８年３

月から令和４年３月までとなっていることから今後の継続的事業実施の取組に対する財源確保

について伺う。

３．新型コロナウイルス感染症関連事項について

⑴新型コロナウイルス感染拡大によって打撃を受けている市内事業所、中小企業、小規模事

業所、個人事業者等々（廃業、倒産、休業、規模縮小）の実態の把握及び雇用関連（失

業、市民所得）への影響について伺う。

⑵新型コロナウイルス感染症を踏まえた避難所の在り方について伺う。

４．道路行政について

⑴勝連平安名のワイトゥイから南風原浜屋方面への途中道路にて、ガードレール沿い路肩崩

壊が生じ通行止めの看板が設置され、利用している住民は迂回を余儀なくされている。早

急な復旧工事について伺う。

⑵勝連南風原のシートピア集落内への進入路区間での道路亀裂や路肩崩壊により完全通行止

めとなっている。早急な抜本的整備について伺う。

⑶海中道路４車線車道の白線が完全に消えており、中央ラインの白線が確認できない状況に

ある。早めの白線引き直しについて伺う。

⑷通学路としても利用する学校周辺及び生活道路においては、歩行者の交通安全対策が求め

られている。時速３０キロメートルの速度規制を実施するゾーン３０の指定について伺

う。
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６ 荻堂 盛仁【一問一答方式】

１．石川石炭火力発電所について（電源開発株式会社）

⑴非効率な石炭火力発電所の休廃止を２０３０年度までに目指す政府方針について伺う。

⑵Ｊ－ＰＯＷＥＲと政府方針との関わりについて伺う。

⑶Ｊ－ＰＯＷＥＲによる、石川赤崎地域の埋立ての進捗状況を伺う。

⑷政府方針により埋立て前にＪ－ＰＯＷＥＲが休止または廃止となったときの埋立て工事に

ついて伺う。

⑸埋立て工事は、完遂できるか伺う。

⑹旧石川市と電源開発株式会社石川火力調査所長との石川石炭火力発電所埋立計画に関する

確認書について伺う。

⑺埋立てによる金武町との境界問題について伺う。

２．石川東恩納の管理型最終処分場について

⑴沖縄県への一般廃棄物・産業廃棄物処理施設設置許可申請に係る意見書について伺う。

⑵業者との公害防止協定について

⑶沖縄市池原のゴミ山が解消されれば、東恩納の最終処分場は閉鎖されるか。許可の内容を

伺う。

⑷東恩納最終処分場の操業中や埋立て後の状況看視について伺う。

３．道路行政について

⑴県道７５号線と県道６号線の道路損壊部分の補修について

⑵市道３４号線と市道５号線の道路損壊部分の補修について

⑶２項道路管理者に対する路盤材等の資材提供について

⑷県道６号線のバス停留所の時刻表取付けについて、バス事業者への改善要請は行なった

か。また、バス事業者への早期の改善要請はできないか伺う。

７ 仲程 孝【一問一答方式】

１．赤道区内道路の交通安全対策について

令和２年７月１７日赤道自治会要請の「赤道区内道路の交通安全対策」について、地域から

は早急な対応を求められているが、今後の対応について伺う。

２．ローソンうるま赤道店周辺の冠水対策及び交通安全に関連する事項について

赤道３２６番地ローソンうるま赤道店周辺交差点において、大雨のたびに車両の通行に支障

を来す冠水被害が確認されている。今後の対策及び周辺横断歩道白線引き直しについて伺う。

３．市道１０７号線（兼箇段地内）への排水溝新設について

平成２６年２月第８４回定例会でも質問したが、その後の年次的な整備計画について伺う。

４．ＪＡ虹のホールうるま周辺交差点への信号機設置について

平成２９年１２月第１１９回定例会でも取り上げた、県道２２４号線、具志川環状線、ＪＡ

虹のホールうるま周辺交差点への信号機設置について伺う。

５．自治会長連絡協議会との連携について

自治会加入促進に向けたこれまでの取組と自治会長連絡協議会との連携強化について伺う。

６．赤道小学校における教育環境の整備について

赤道小学校旧校舎解体工事や屋外教育環境整備に関連する事業の進捗状況及び、新校舎にお

ける安全対策などの環境整備について伺う。
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８ 宮城 一寿【一問一答方式】

１．教育行政について

⑴うるま市の特別支援教育について

⑵彩橋小・中学校及び津堅小・中学校における特別支援学級について

２．島しょ地域振興について

⑴島しょ地域振興に向けた取組について

⑵津堅島について

①学校公用車管理について

②ホートゥガー整備について

⑶浜比嘉島について

比嘉区・兼久集落内Ｒ２港湾工事土砂搬出に伴う安全管理について

⑷宮城島について

砂浜宮城泊原９６８番地から９７１番地の固定資産税について

⑸伊計島について

①大泊河（ウードゥマイガー）崩落対応要請について

②「祭大鼎『伊計村遊草』漢詩集の説明板設置」の再要請について

③農村公園管理について

３．行政全般について

⑴環境問題について

阿茂地洞門（アムジトンネル）周辺開発行為指導について

⑵本市ホームページ・市政への市民の声について

９ 国吉 亮【一問一答方式】

１．石川庁舎周辺の今後について

⑴うるま市産業基盤整備推進事業のこれまでの調査結果と、それに基づく今後の計画を伺

う。

⑵合併特例債の予算分配について。石川地区の事業執行率を伺う。

⑶石川運動場に設置されている野外ステージが劣化している。修繕や長寿命化工事が必要と

考えるが、今後の対策を伺う。

２．東山団地について

⑴東山団地では台風や大雨時に排水溝が詰まり、ベランダに水が溜まる。設計等問題がなか

ったか伺う。

⑵東山団地の耐用年数と今後の計画を伺う。

３．小・中学生へのスマートフォン教育について

⑴ネットリンチ、スマホ依存症、リベンジポルノ、課金被害、出会い系サイトなど、スマー

トフォンによる被害が増加傾向にある。うるま市における小・中学生の被害状況を伺う。

⑵犯罪に巻き込まれた件数について

⑶特殊詐欺における、掛け子や受け子といった加害者がいたのか伺う。

⑷今後の対応や対策、諸策について伺う。

４．指定管理者制度について

⑴うるま市民芸術劇場では新電力に切り替えた場合年間で約６００万円の電気料金削減が期

待できる。指定管理者制度に移行した場合の対応策について伺う。

⑵本市ではモニタリング・評価を基にフィードバックを実施し、より一層充実した指定管理

者制度の運営を図っている。指定管理者制度導入後の結果検証として、「公共施設等マネ

ジメント庁内検討委員会の下部組織指定管理者評価部会」があるが、これまでの取組状況
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を伺う。

⑶所見評価と５段階評価を行うことで削減効果や改善実績があったのか伺う。

５．電力小売り自由化について

⑴電気料金削減については、中長期財政計画策定の中で「新電力への移行による公共施設の

維持管理コスト縮減」に取り組むと答弁された。６月以降の取組状況について伺う。

⑵指定管理９５施設について既に新電力に移行した施設名と削減額、懸念事項などはあった

のか伺う。

⑶企画部長には新電力導入の場合「導入の仕方」「入札の仕方」などの検討依頼を行った

が、６月以降の取組状況と年次的、総合的な電力削減に向けた姿勢を伺う。

⑷以上の質問を踏まえ、副市長の見解を伺う。

１０ 下門 勝【一問一答方式】

１．障害者（児）福祉に関連する取組について（共生社会の実現に向けた特別支援教育等の役

割（取組））（各関連部署）

⑴うるま市総合計画の目的を伺う。

⑵うるま市の教育（主要施策）から、人権教育、福祉教育及び特別支援教育等についてそれ

ぞれの目標（目的）を伺う。

⑶うるま市障がい者福祉計画の目的を伺う。

⑷うるま市地域福祉計画の目的を伺う。

⑸子ども・子育て支援事業計画の目的を伺う。

⑹健康うるま２１の目的を伺う。

２．旧具志川レクリエーションセンター機能移転整備計画等について進捗状況を伺う。

３．コロナ禍に伴う支援等について

⑴農家緊急支援事業について

⑵インフルエンサー等活用補助金について

１１ 佐久田 悟【一問一答方式】

１．与那城小学校内への学童施設整備計画について

２．「さとうきびスマート農業（サトスマプロジェクト）」の取組について

３．高齢者施設、障がい者施設等の防災計画の現状と各地域への避難支援について

４．「キャッシュレス化」への取組について

５．「勝連城跡周辺整備事業」の取組について

１２ 國場 正剛【一問一答方式】

１．基準日後に出生した乳幼児への特別給付金について

⑴過去３年間における出生数について

⑵令和２年４月２日から基準日までに出生し、特別定額給付金を支給された乳幼児数につい

て

⑶基準日後に出生した乳幼児への対応について

２．小・中学校における特別支援学級の児童・生徒との交流授業について

⑴教員が特別支援学級の児童・生徒について理解を深めるためのうるま市の取組について

⑵サポート体制について
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⑶今後について

３．スケボーパークについて

⑴市民からの要望について

⑵今後の整備予定について

４．県道７５号線道路整備について

⑴進捗状況及び現状について

⑵今後について伺う。

５．市道勝連７-８号線（金武湾港比嘉地区付近）の転落防止柵について

⑴現状について

⑵今後の整備計画について

１３ 伊波 洋【一問一答方式】

１．これまでの一般質問事項の再確認について

⑴旭区の大雨による地域排水構造物について

⑵東山ふれあい公園のトイレ改修について

⑶世栄津橋～富祖橋の改良工事について

⑷石川市民の森公園の管理について

⑸石川多目的ドーム駐車場整備の進捗について

⑹石川インターチェンジ整備事業の進捗について

⑺きむたかホールの施設工事について

⑻市民芸術劇場施設工事について

２．市道石川３０号線（県道２５５号線～たいら保育園）のガードレールについて

⑴車道幅が狭く、ガードレールの移設について

⑵大型商業施設の開店での生活道路交通について

３．石川城北区内の競輪場外車券売場について

生活・教育・地域問題の悪化について

４．石川庁舎について

⑴石川庁舎を今期で閉鎖することについて

⑵閉庁跡利用計画について

⑶石川庁舎周辺整備（石川会館、石川保健相談センター、石川体育館、エナジックスタジ

アム石川(石川野球場)、石川運動場、石川プール等）について

１４ 名嘉眞 宜德【一問一答方式】

１．あやはし館指定管理について

⑴指定管理取消しについて

⑵聴聞について

２．宇堅荒吹原４６８番地周辺の開発について

⑴現況について

⑵地内の里道の有無、現況について

⑶水道の布設について

１５ 中村 正人【一問一答方式】

１．新型コロナウイルス感染症対策について
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⑴小・中学校修学旅行及び社会見学（遠足）の実施について

⑵受験生（中学３年生）の対応及び対策について

⑶津堅島の全島民ＰＣＲ検査実施と水際対策について

⑷新型コロナウイルス感染症うるま市緊急経済対策について

２．少子高齢化問題について

うるま市の対応策について

１６ 大城 直【一問一答方式】

１．津堅島小型焼却炉について

⑴津堅島の焼却炉の現状について

⑵トイレ・シャワーの設置について

⑶焼却炉前の日影の設置について

⑷小型焼却炉の増設について

⑸計器類の配置の改良について

２．教育行政について

⑴不登校児童・生徒の対策について

①学校再開の遅れによる不登校の増加について

②家庭支援員の現状について

⑵フリースクールの活用について

①学校の授業との整合性について

②今後のフリースクールとの連携について

⑶放課後学習支援員の現状について

①各学校への放課後学習支援員の配置はできているか伺う。

②学習の遅れ対策はできているか伺う。

３．高齢者家庭の特殊詐欺対策について

⑴高齢者に対しての対応について

⑵電話機の録音機設置や相談しようステッカーの配布について

１７ 真栄城 隆【一問一答方式】

１．各種予防接種や健康診査実施について

２．うるま市ｅ街ギフトについて

３．うるま市専門家等活用支援助成金について

４．うるま紙について

１８ 又吉 法尚【一問一答方式】

１．まことかわさきこども園について

⑴１０月から０・１・２歳児保育が開始予定だが、現在の仮設園舎工事の進捗状況及び募集

定員状況について伺う。

⑵園児増による保育士確保の現在の採用状況を伺う。

⑶こども園開園に当たり、地域優先で待機児童解消すると聞いていたが、川崎校区の待機児

童数について伺う。

⑷旧幼稚園園舎解体工事の日程を伺う。

⑸椅子・テーブル等、地域の子ども食堂、公民館等への提供が可能か伺う。

⑹こども園園舎整備工事の作業開始時間・警備員配置等についていま一度伺う。
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２．中頭地区内小・中学校における新型コロナウイルス感染症対策に関連する事項について

⑴中頭地区における感染状況を伺う。

⑵各学校の対応、学校再開ガイドラインについて伺う。

⑶「感染症対策」と「幼児・児童・生徒の学びの保障」の両立について伺う。

⑷児童・生徒の「自主欠席」、「長期欠席者」について伺う。

⑸基地従業員や軍関係者の子どもの欠席について伺う。

⑹手洗い・うがい・マスク着用、３密を避ける対策について伺う。

⑺フェイスシールド・マスクシールドの配布について伺う。

⑻熱中症対策のため、ノーランドセル登校、日傘登校の推進について伺う。

３．うるま市小・中学校２学期の学校行事について

⑴小・中学校運動会の開催について伺う。

⑵学習発表会の開催について伺う。

⑶修学旅行実施の最終決断について伺う。

⑷職場体験実施について伺う。

４．昆布区自治会生活環境整備について

⑴昆布７２１番地付近の河川の改良要請について伺う。

⑵昆布１２６７番地付近の市道の改良要請について伺う。

５．公立中学校、休日の部活地域委託について

⑴事業の概要について伺う。

⑵来年度から、各都道府県のモデル校での実証実験について伺う。

６．令和３年うるま市成人式について

⑴開催の最終決定日について伺う。

⑵特大旗を背景にした集合写真撮影の禁止について伺う。

⑶分散開催について当局の見解を伺う。

７．子どもの大切な命を守るために

⑴去る６月に市内で起きた新中学１年生水難事故について事故の経緯と概要をいま一度伺

う。

⑵事故現場を目の当りにした生徒及びクラスメイト、学校全体の心のケアについて伺う。

⑶うるま市教育委員会として、今後の市小・中学校全体への支援体制について伺う。

１９ 天願 久史【一問一答方式】

１．生活道路、学校通学路の安全対策に関連する事項について

２．具志川総合グラウンド東側擁壁の環境整備に関連する事項について

３．市道5019号線ゲートボール場側の側溝に関連する事項について

４．具志川小学校校舎改築に関連する事項について

５．うるま市プレミアム商品券発行事業に関連する事項について

６．「貯歩っとレース」歩数を増やして健康づくり事業に関連する事項について

２０ 金城 加奈栄【一問一答方式】

１．防災対策について
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⑴女性、男性では、受ける影響に違いがあると思いますが、ジェンダー平等の視点から、配

慮した避難所の運営、避難生活の支援について伺う。

⑵足が不自由な方など、難聴で避難指示が難しい高齢者、障がい者の避難支援対策について

伺う。

⑶避難行動要支援者（災害時要援護者）登録制度について概要を伺う。

⑷外国の方々などの避難掲示看板や避難掲示パンフレット等について伺う。

⑸土砂災害警戒区域に指定されている地域について伺う。

２．新型コロナウイルス感染症対策について

⑴介護施設、福祉施設、保育園、幼稚園、学校など集団感染のリスクの高い施設に勤務する

職員等へ定期的なＰＣＲ検査等を行うことについて伺う。

⑵インフルエンザ・高齢者肺炎球菌ワクチン接種の助成を拡充することについて伺う。

⑶市内の保育士等へ慰労給付金支給について伺う。

３．教育について

⑴情報機器整備事業について伺う。

⑵コロナ禍のなか児童・生徒に適切な身体的距離の確保と学びを保障する少人数学級につい

て見解を伺う。

２１ 大屋 政善【一問一答方式】

１．あやはし館の指定管理に関する市の対応等について

⑴９月２日に放送されたテレビで、あやはし館の施設利用の更新申請をした会社に対して指

定管理者が申請を不許可にしたことについて、うるま市が指定管理者に対し不許可処分を

取り消して更新申請を許可するように求めたとのテレビ局側の説明があった。同番組の取

材に対し経済部長は、指定管理者が行った不許可処分について「手続と理由が正当性がな

いという判断をしまして、これでは我々は承知しかねるので承認できませんと指定管理者

に伝えた。」と答えている。また、指定管理者について「指定の取り消しについても行政

手続を進めている最中でございます。」と答えている。そこで、市は何を根拠に指定管理

者が行った不許可処分を取り消すよう求めたのか、その根拠規定について伺う。また、

「手続と理由が正当性がないと判断した」その具体的な事案、内容についてお聞かせくだ

さい。

⑵指定管理者は、利用期間の終了後も施設の利用を続けている会社を相手に、あやはし館か

らの立ち退きを求めて裁判を起こした。そこで、市の施設管理について、指定管理者が市

長に代わるような形で裁判を起こすことはできないと思うが、見解を伺う。また、指定管

理者が裁判を起こすことについて、市は、指定管理者に対しどのような指示をしたのか、

市の指示に対し指定管理者はどのような反応を示したのか伺う。

⑶さきのテレビ取材で経済部長は、指定管理者について『指定の取り消しについても行政手

続を進めている最中でございます。』と答えている。なぜ、指定管理者の指定を取り消す

のかその理由と、根拠規定について伺う。

２２ 伊波 良明【一問一答方式】

１．ふるさと応援寄附金について

⑴令和２年度うるま市一般会計補正予算（第６号）における歳入「ふるさと応援寄附金」１

億７，４９２万５，０００円の増額補正及び歳出「ふるさと応援寄附推進事業費」２億

７，０９０万４，０００円の増額補正の根拠について

⑵ふるさとチョイスガバメントクラウドファンディングを活用した新型コロナウイルス感染

症対策事業「うるまエール」の内容や状況及び寄附の手続の流れについて

⑶新型コロナウイルス感染症対策への寄附金及び物品寄附の内容や状況並びに一般寄附金や

ふるさと応援寄附金による申込みの手続について
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２．関西地域のケーブルテレビによる新企画「ふるさと自慢」観光応援番組について

２３ 喜屋武 力【一問一答方式】

１．下原第３雨水幹線（字前原地内）について

２．公園整備事業について

⑴志林川公園について

⑵宮里児童公園について

⑶江洲城公園について

３．養育里親求職支援について

本市の取組状況について

４．ひとり親求職支援について

本市の取組内容について

５．データ放送と本市の防災対策について

⑴南城市のデータ放送と今後名護市をはじめとする多くの市町村が取組予定と聞いているが

本市の取組について伺う。

⑵防災時の緊急避難場所通知と備蓄食料や避難場所内のパーテーションやテントなどについ

て

６．高江洲中学校仮設校舎と中原こども園の進捗状況について

７．特別支給の老齢厚生年金について

８．脱炭素化とバイオマス発電所について

２４ 宮里 朝盛【一問一答方式】

１．子どもの貧困対策の充実と継続的推進について

２．内閣府「沖縄子供の貧困緊急対策事業」について

３．うるま市中期財政計画について

財政見直しと今後の対策について

２５ 藏根 武【一問一答方式】

１．防災行政について

平安座地区の防災について

２．後期高齢者について

⑴長寿健康診査の状況について

⑵歯科検診事業について

⑶高齢者の保健事業と介護予防事業の一体的な実施について

⑷自動車運転免許返納について

３．教育行政について

⑴ＧＩＧＡスクールについて

⑵道徳教育の必修化について

⑶彩橋小・中学校スクールバス駐車場の整備について
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２６ 兼本 光治【一問一答方式】

１．屋慶名展望台周辺整備について

⑴現状を伺う。

⑵今後について伺う。

２．地域防災行政について

⑴与那城地域の避難所対策について

⑵今後の対策について

３．与那城西原地内の地滑りについて

⑴現在の状況を伺う。

⑵今後について伺う。

４．土地区画整理事業について（屋慶名地域）

当局の協力体制について

２７ 比嘉 直人【一問一答方式】

１．沖縄振興特定事業推進費について

⑴令和２年度の交付見込みについて

⑵今後の取組について

２．産業振興について

⑴うるま市産業振興計画の進捗について

⑵課題及び解決策について

３．教育行政について

⑴いじめ問題について

⑵教職員の職場環境について

４．自治会の納税について

⑴納税義務について

⑵各自治会への指導や周知について

２８ 平良 榮順【一問一答方式】

１．道路行政について

⑴宇堅区市道宇堅２－８５号線排水路の整備について

⑵キャンプ・コートニーモータープール外周道路排水整備について

２．天願小学校の環境整備について

⑴遊具の整備について

⑵飼育小屋周辺のネズミの駆除について

３．天願川関連について

⑴旧河川整備について

①管理用道路の補修について

②崩落箇所の対策について

⑵天願川未整備区域の整備について

①茶木根橋上流右岸側・左岸側について

②天願橋下流軍道橋下流の整備について
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４．新型コロナウイルス感染症防止策関連について

⑴感染症拡大第２波への対応策について

⑵経済支援策について


